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José Sarney faz
cateterismo
coronário hoje

O senador e ex-presidente
José Sarney faz hoje um
cateterismo coronário. O
procedimento vai avaliar o
funcionamento das
válvulas e do coração.

CONTINUA pág. 20

“Meu governo
focou mais na
área social,
sem nenhum
demérito do
governo
anterior”
—
RENATO CASAGRANDE
(PSB) GOVERNADOR DO
ESPÍRITO SANTO

PLANEJAMENTO
AS OBRAS QUE O GOVERNO
PROMETE ACABAR ATÉ 2014
Casagrande anunciou os projetos de seu último ano de gestão

LETÍCIA GONÇALVES
lgoncalves@redegazeta.com.br

No último ano de man-
dato o governador Renato
Casagrande(PSB)preten-
deentregarobras,ampliar
estruturas já existentes e
dar o pontapé inicial em
grandes projetos.

Isso já levando em
conta que, a partir de ju-
lho de 2014, devido ao
calendário eleitoral, o
governo não pode cele-
brar novos convênios
com municípios e Casa-
grande não pode partici-
par de inaugurações.

Asprioridadesdaadmi-
nistração estadual foram
definidas no planejamen-
to estratégico e divulga-
das ontem em entrevista
coletiva à imprensa no Pa-
lácio Anchieta. As áreas
destacadas por Casagran-
de são: Saúde, Educação,
Segurança e Mobilidade
Urbana e Infraestrutura.

Em ano pré-eleitoral, o
governador não poupa
elogios ao próprio traba-
lho: “Temos um passivo
social no Estado. Com or-
gulho, meu governo está
reduzindo esse passivo”.

Entre as ações previstas
para 2014 estão finalizar
projetos e dar início à lici-
tação de 35 quilômetros
de corredores exclusivos
para ônibus e também da
chamada Quarta Ponte.
AlémdecolocaroHospital
São Lucas em funciona-
mento – a obra deveria ter
sido entregue no primeiro
semestre de 2013.

De acordo com o gover-
nador, ao todo 1,2 mil lei-
toshospitalaresdevemser
oferecidos no Estado até o
final do ano que vem.

AUDIÊNCIAS
Antes da elaboração do

planejamento audiências
públicas foram realizadas
paraqueapopulaçãotam-
bémpudesseelegerpriori-
dades. Os pedidos são por
unidades de saúde, esco-
las e unidades de polícia.

“Mas o que as pessoas
mais pedem são rodovias e
CaminhosdoCampo”, con-
ta o governador. Ele diz que
parte das demandas foi in-
cluída no planejamento.

Casagrande afirma ain-
da que o governo está res-
pondendo aos protestos
realizados recentemente
no Espírito Santo. “As pes-
soas foram às ruas buscar
serviços de mais qualida-
de e trabalhamos para is-
so”, diz o governador.

Os investimentos para
2013 e 2014 somam cerca
deR$4bilhões.Ogoverna-
dornãodescarta,noentan-
to, mudanças nos planos
caso o Estado sofra perdas
financeiras, como ocorreu
com o Fundo de Desenvol-
vimento das Atividades
Portuárias (Fundap).

ALGUMAS DAS PRINCIPAIS AÇÕES

Mobilidade Urbana
e Infraestrutura

t Operação do transporte
aquaviário da Grande
Vitória por meio de
parceria público-privada.
t Rodovia Leste-Oeste
(Trechos 2 e 3, em Campo
Belo, Rio Marinho e Darly
Santos)
t Rodovia José Sette
trecho 1 (Alto Laje, BR 262

t Terminal de Itacibá) e
trecho 2 (Terminal de
Itacibá - Tucum)
t Elaboração de cinco
projetos: Túnel Vitória-Vila
Velha, Quarta Ponte,
Corredor Metropolitano
Central, Estrada de Capuaba
e José Sette trecho 3
(Tucum-Cariacica Sede).
t Obra da Praça do Cauê
(1ª etapa)
t Projeto da implantação
de 35 km de corredores
exclusivos para ônibus e
início das obras
t 29 trechos de rodovias
t 35 barragens em 13
municípios, além da
barragem de Roda D'água

Educação
t Obras de construção,
reforma e manutenção em
200 escolas
t Realizar concurso para

professor com 2.337 vagas
t Escolas em tempo
integral para 1,5 mil
estudantes
t Área de esportes em
todas as escolas
estaduais
t 418 escolas com internet
t 50 alunos em
intercâmbio escolar
t 24 mil alunos
matriculados no Pré-Enem

Saúde
t Hospital São Lucas em
funcionamento

t 25 unidades de saúde
t 6 Centros de Atenção
Psicossocial (Caps)
t 2
pronto-atendimentos
t Samu em todos os
municípios
t Estudo para
construção do novo
Hospital Estadual
Infantil

Segurança
t 5 unidades padrão do
Corpo de Bombeiros
t 27 unidades integradas
de polícia

t 3 DPJs
t 4 Delegacias de Polícia
t 4 Batalhões da PM
(Guarapari, São Mateus,
Ibatiba e Maruípe)
t Unidade Feminina de
Internação
t 2 DMLs
t Sede do BME construída
t Reforma da sede da Rotam
t 1000 Câmeras de
videomonitoramento

GABRIEL LORDÊLLO DIVULGAÇÃO

VITOR JUBINI

Praça do Cauê vai passar por obras de melhoria

Novo São Lucas deve entrar em funcionamento

Promessa de mil câmeras de videomonitoramento
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PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO 2014

Governador tenta convencer
deputados a reduzir burocracia

THIAGO GUIMARÃES/SECOM

Renato Casagrande fez reunião ontem à noite com deputados estaduais

Casagrande quer criar
fundo estadual para
agilizar o repasse de
verba aos municípios

LETÍCIA GONÇALVES
lgoncalves@redegazeta.com.br

OgovernadorRenatoCasa-
grande (PSB) tentou on-
tem, aparentemente com
sucesso, apaziguar os âni-
mos dos deputados quanto
àcriaçãodoFundoEstadual
de Apoio ao Desenvolvi-
mento Municipal.

O fundo permitiria a
transferência de recursos
do governo do Estado aos
municípiossemqueoExe-
cutivo estadual precisasse
lançar mão de convênios,
apontados como burocrá-
ticos e lentos.

Ontem, em reunião com
parlamentares a proposta,
alvo de desconfiança nos
bastidores, foi detalhada
por Casagrande.

Mais cedo, após a divul-
gação do resultado do pla-
nejamento estratégico, o
governador já havia rebati-
doascríticasdequeofundo
serviria de vitrine para a re-
eleição do socialista.

“O fundo beneficia a
população, que quer rapi-

dez. A burocracia tem que
ser enfrentada. É uma me-
dida inovadora que vai
ajudar os municípios”, de-
fendeu o governador.

Presidente da Comissão
de Infraestrutura, o depu-
tado Marcelo Santos
(PMDB) disse que o gover-
nador dirimiu todas as dú-
vidas dos parlamentares.

Hoje Marcelo vai apre-
sentarumaemendaàmaté-
ria,darparecerpelaaprova-
ção e devolvê-la ao plená-
rio.Segundoopeemedebis-
ta, o texto pode ser votado
ainda na sessão de hoje.

A matéria estava trami-
tando na comissão presi-
didaporele,masfoibaixa-
do de pauta a pedido da
maioria dos deputados.

“Houveumavisãoequi-

vocada de alguns parla-
mentares, até porque a
função deles é debater, so-
bre o caixa do Fundo. Ha-
via uma preocupação
muitomaispolíticadoque
técnica”, disse Marcelo.

Um parlamentar que
foi ao Palácio Anchieta na
noitedeontemdizqueen-
tre os deputados ainda
restouumardedúvida so-
bre as consequências do
fundo. “Hoje os convênios
precisam da anuência da
Assembleia. Com a trans-
ferência fundo a fundo is-
so não será mais necessá-
rio. Assim a Assembleia
perde poder”, pontuou.

Ponderações como essa,
noentanto,nãochegarama
ser expostas durante a reu-
nião com o governador.

Concurso com mil vagas na Educação
OgovernodoEstadode-

ve realizar um concurso
com mil vagas para peda-
gogoseprofessoresdassé-
ries iniciaisaindaesteano.
A seleção terá vigência até
o ano que vem.

De acordo com a Secre-
tariadeEstadodaEducação
(Sedu),aadministraçãofaz

um mapeamento para ava-
liar a demanda e decidir
quantas vagas serão ofere-
cidas para cada cargo.

Em relação a concursos
ontem o governador Re-
nato Casagrande (PSB)
informou apenas que ha-
verá seleção no Instituto
de Atendimento Socioe-

ducativodoEspíritoSanto
(Iases). Serão 944 vagas
no ano que vem.

Já para soldado da Polí-
cia Militar não haverá mais
seleções porque o quadro
deveficarcompleto,com10
mil militares, a partir da
conclusão do concurso em
andamento.

VAGA ABERTA DESDE JUNHO

Atayde Armani decidiu
reanalisar documentos
de candidatos ao TCES,
no prazo de até 30 dias

EDUARDO FACHETTI
efachetti@redegazeta.com.br

Após quase dois meses
afastadodaAssembleiaLe-
gislativa, devido a um tra-
tamento na coluna verte-
bral, o deputado Atayde
Armani (DEM) retornou à
Casaontemeassumiuinte-
rinamenteapresidênciada
ComissãodeFinanças.Seu
primeiroatofoi tomarpara
si a relatoria das 22 inscri-
ções à vaga de conselheiro
do Tribunal de Contas
(TCES)epedir30diaspara
reanalisar documentos.

Isso atrasará ainda
mais a escolha do substi-

tuto do conselheiro apo-
sentado Marcos Madurei-
ra. O TCES está com a ca-
deira vaga desde o início
de junho, e um dos candi-
datos para o cargo é o de-
putado Sérgio Borges
(PMDB), que preside a
Comissão de Finanças.

Borges tenta reverter,
no Tribunal de Justiça do
Estado (TJES), uma con-
denação por improbidade
administrativa que pode
lhecustaravagapretendi-
da. Nos bastidores da As-
sembleia, o pedido de
Ataydeparareverosdocu-
mentos soou como mano-
bra para que o aliado ga-
nhasse tempo de recurso.

“A Comissão só come-
çouesseprocessohoje(on-
tem), mas todos os docu-

TONICO/ALES

Atayde assumiu interinamente a Comissão de Finanças

SerraeLinharespodemganharDML
¢V OZnWf]nYfWKV hV

dVHfMWV hV »LKnhV Onò
Mn æéèã fLKãV KnYléY
n `YOZnWKnçãV hf hV`L
WVHVL ½fOnMKnYfWKVL
¤éh`jVL ¦fdn`LÖ IY Wn
�fMMn f VIKMV fY ¦`ò
WbnMfLï ½f njVMhV jVY

n �fjMfKnM`n hf »LKnhV
hn �fdIMnWçn �úlZ`jn
$�fLO"ô VL VlMnL fLKãV
fY enLf hf fZnlVMnçãV
hf OMV]fKVL f hfHfY
LfM jVWjZIíhnL nKé V e`ò
WnZ hV nWV NIf HfY
WfLLfL YIW`jíO`VLï

Comissão pode atrasar mais
a escolha de conselheiro

mentos já foram analisa-
dos, criteriosamente, por
uma comissão designada
em junho pela Mesa Dire-
tora. Atayde deve ter seus
motivos para pedir mais
tempo”, opinou Luzia To-
ledo(PMDB),quetambém
faz parte da Comissão.

CELERIDADE
Outros deputados co-

braram de Atayde que re-
pense a decisão de relatar
todos os documentos, a
fim de agilizar o processo,
que ainda demandará sa-
batinas a todos os concor-
rentes ao TCES. Foi o caso
de Gilsinho Lopes (PR).

“Somos em sete mem-
bros na Comissão de Fi-
nanças. Atayde poderia
distribuir três processos

paracadaumeficariacom
quatro. Seria mais célere e
todos nós participaríamos
da análise”, sugeriu.

Euclério Sampaio
(PDT)classificouaatitude
do democrata como “abu-
siva” e disse que a Casa
“está demorando demais”
para escolher o novo con-
selheiro. Atayde reagiu.

“Não houve intenção
alguma de prorrogar o
processo. As coisas têm
que ser feitas do jeito cer-
to,ehácasosdedocumen-
tos que não são originais e
não têm autenticação,
conformemandaalei.Vou
fazer o que é correto”, jus-
tificou o deputado.

O presidente Theodori-
co Ferraço (DEM) fez um
apeloaAtayde,naintenção

deaceleraroprocesso. “Es-
saCasaprecisaestabelecer,
urgentemente,prazosase-
remcumpridos.Apelopara
queaComissãonãose reú-
na só uma vez por semana.
Poderia, por exemplo, con-
vocar reuniões extraordi-
nárias”, frisou.

À reportagem, Theodo-
rico desabafou: “Essa de-
mora não está pegando

bem. Não se pode demo-
rar muito, o tribunal pre-
cisa de seu conselheiro”.

Oassuntovoltaaserde-
batido hoje, ao meio-dia,
em reunião extraordiná-
ria do Colégio de Líderes.
No mesmo encontro, os
deputados deverão fechar
posiçãosobreousoounão
de placas oficiais nos car-
ros legislativos.
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